EL UNIVERSAL GRAFICO, Julio 27-927.

EN LA CAMPANA PRESIDENCIAL SE LLEGARA AUN A PRESENTAR ACUSACIONES POR TRAICION A LA PATRIA

El Encono de las Pasiones

Políticas

Por los Síntomas que se Presentan, Puede Augurarse que el Próximo Período del Congreso se Prestará a Lamentables Desborda-

La cuestión política se esta poniendo caliente, y eso-ni quien lo dude, y una de las manifestaciones de esa calentura es el proyecto que tiene el diputado obregonista Gonzalo Bautista, de presentar una acusación contra varios políticos de otros bandos, nada menos que por traición a la patria; esta acusación será primeramente turnada a la Procuraduría General de la Nación, y más tarde precentada en la Cámara de Diputados, con el expediente que se forme en los juzgados del Distrito.

Primeramente, el diputado Bautista asegura que no considera muy sinceros unos alardes de patriotismo que han sido hechos recientemente por un alto participante en la política nacional, porque el no debe ser—a juicio del repre-sentante por Cholula—ajeno a ciertas maniobras que tienden a aparentar, ante políticos u hombres de dinero, que el partido tiene un fuerte apovo de elementos extranjeros; en opinión del mismo diputado, la participación que elementos representativos de una nación extraña están apareciendo tener en virtud de aquellas maniobras, vienen a crear una situación muy semejante a la que existía horas antes de la deposición del señor Madero como Presidente de la República.

"Tengo pruebas presuncionales y testimoniales—dice el diputado,—pero espero tenerlas materiales para formular inmediatamente una acusación ante la Procuraduría General de la Nación, y más tarde ante la Cámara de Diputados, por tración a la patria".

REALIZA LA FUSION DE LOS BLOQUES

Todavía Esta Mañana Ambos
Grupos Actuaban en Forma
Independiente y es Posible
que se Aplace la Realización del Convenio

color obregonista, y son de treinta a treinta y cinco. También es cierto que tampoco son ni serranistas ni gomistas, y que más bien se inclinan en favor del ex-presidente, pues de otro modo, ya se hubieran salido del Bloque Nacionalista y hubieran hecho su mundo aparte.

Y así sí sale la cuenta, porque quedan en los dos grupos alrededor de doscientos sesenta, siendo los faltantes los antireeleccionistas.

De modo que todavía no está resuelto lo de la fusión, aunque no tabrá de ser muy difícil que se ealice pronto.

suelto lo de la fusión, aunque no labra de ser muy difícil que se ealice pronto.

Las primeras informaciones relativas a la disolución, que ya se daba por consumada, de los bloques Revolucionarios Nacionalistas y Obregonistas de la Camara de Diputados, y de la formación de un solo Bloque Revolucionario Obregonista, parecen inconfirmadas aún, pues los dos grupos estaban actuando todavia por separado, celebrando sesiones y formando corrillos en los que en voz baja se hablaba de la situación, con marcadisima reserva para la prensa, porque perece que hay el compromiso de mantener todas estas cosas en secreto hasta que ya estén consumadas.

Hoy por la mañana se reunteron en el Salón Verde de la Camara de Diputados, los miembros del Bloque Obregonista, por vez primera desde que se disolvió la Alianza de Partidos Socialistas; estaba presente la flor y nata del grupo; el general Arturo Campilho Seyde, don Alfredo Romo, don Melchor Ortega, el licenciado Rafael V. Valderrama, el doctor Alejandro Cerisola, y algo más de un centenar al lado de ellos; se pasó lista y se vieron ciento diecisiete presentes, recibiéndose telegramas del diputado licenciado Antonio M. García, diputado Ramón C. Mora y dos o tres de Jalisco que no y dos o tres de Jalisco que no pudiron llegar a tiempo. Fue una sesión muy breve, pues según parece, nada más se informó del curso de los acontecimientos.

De todos modos, la asamblea fue significativa: primero, porque ha sido la primera vez que los miembros de ese grupo se reunen en la Camara, y segundo porque se ha visto a punto cierto el efectivo de los grupos que se estaban disputando la preponderancia.

NO SE HA DISUELTO EL NA-CIONALISTA

Por su parte, los miembros del Bloque Revolucionario Nacionalista guardan igual reserva; ellos tuvieron anoche su sesión, discutieron con mesura y con todo el buen juicio que puede esperarse de un padre de la patria; y por fin, según lo poco que se ha traslucido por entre las espesas cortinas que ocultan las negociaciones, acordaron someter las proposiciones, ofertas, insinuaciones, sugestiones o loque sea, de fusión, al estudio de una comisión, en la que figuran, según parece, los diputados Francisco A. Rivera, Francisco Silva y algunos otros; éstos habrán de someter en sesión próxima a la consideración de sus colegas, lo que piensan sobre el asunto, pa-

Hay Elementos que no son Par-tender más per esa reserva que se esta procurando guardar, todos los tidarios de la Unión racionalistas extuvieron conformes

AFICO.-México, D. F., Miércoles

EL GENERAL OBREGON SE I SU CAMPANA

Despachó en las Oficinas de la Liga de Partidos Obregonistas Recibió Va-

Grine Comisiones

Alvaro Obregón se puso realmente al frente de su campaña política para la Presidencia de la República, principiando a despacharsen las oficinas de la Liga de Partidos, en la Avenida Juárez; por haber salido rumbo a Nuevo León el licenciado Aarón Sáenz, que hasta la llegada del general Obregón a esta capital había venido dirigiendo los preparativos de la campaña, el candidato se presentó a las nueve de las mañana de hoy a recibir comisiones, contestar correspondencia, etc.

misiones, contestar correspondencia, etc.

En realidad, el primer acto del general Obregón como director de su propia campaña política, fue recibir una comisión de campesinos del Estado de Guerrero, encabezada por el Senador Lie. Eduardo Neri, que vino a darle cuenta del estado de la campaña obregonista en esa entidad del sur, y a hacerle formal invitación de visitar Guerrero, donde el candidato ha estado ya antes en muchas ocasiones siendo una de las más notables cuando salió disfrazado de esta capital, a principios del año de 1920. Después recibió nuevas comisiones de Puebla, de Durango de Veracruz, Caraca, etc., a informar de lo que han hecho de propaganda obregonista en sus respectivas entidades.

Se considera que el general Obre-

Se considera que el general Obre-gón tiene pensado seguir dirigiendo personalmente su campaña, aunque nombrando más tarde im Secreta-ri General y seis prosecretarios, que habran de ayudarle en todas sus actividades políticas, especial-mente cuando el se encuentre fue-ra de la capital en viaje de pro-paganda.

Como detalle curioso debemos agregar, que cuando el general Obregón llegó esta mañana al edificio de sus oficinas, tardó no menos de veinte minutos de la puerta nos de veinte minutos de la puerta a su despacho privado, pues además de que el zaguán, patio, hall y salones por donde tenía que pasar, estaban materialmente atestados de personas, todas querían hablarle luego del asunto que los había llevado ahí. Hasta la una de la tarde recibió no menos de trescientas personas entre diputados senados personas, entre diputados, senado-res, periodistas de México y corres-ponsales, comisiones de Partidos políticos, etc. POR NINGUN MOTIVO SE PERMITIRAN LAS GON-TRAMANIFESTACIONES GRAFICO.
El Gobierno del Distrito Está Resuelto a Evitar los Choques de los Manifestantes Políticos Jul. 27/927 El Gobierno del Distrito está dispuesto a reprimir con toda energía cualquier desorden que se registre con motivo de las manifes-caciones políticas que habran de efectuarse en la capital de la Re-pública una vez que nos encontre-mos de lleno en la lucha electoral. Esta fue la declaración que nos

Esta fue la declaración que nos hizo hoy en la mañana el Secre-tario General de Gobierno, Encar-gado del Despacho, quien agregó: "Han sido publicadas ya las re-glas a que deben someterse los partidos políticos que traten de efectuar demostraciones públicas.

Tales reglas previenen que no de-ben efectuarse en un mismo día dos manifestaciones aunque no sean organizadas por partidos an-tagónicos. Mucho menos se con-cederá licencia cuando se trate de manifestaciones que pretendan

efectuar agrupaciones políticas que apoyen a distintos candidatos.

En el caso de que se organizare cualquiera de las llamadas "concualquiera de las llamadas "contramanifestaciones", el Gobierno usará de la fuerza pública, pues la sola formación de un grupo significará que no tiene la licencia respectiva y como esto también está prevenido en las reglas a que me refiero, no debe considerarse como un atropello de este Gobierno la disolución de esos grupos."

Esta es la mejor manera, en opinión del Secretario General de Gobierno, de evitar cualquier cho-

Gobierno, de evitar cualquier cho-que entre manifestantes e individuos que tengan distintas ideas políticas, garantizando así la tran-quilidad de los habitantes de le capital.

El Gobierno del Distrito esta dispuesto a castigar severamente

a las personas que intenten efec-tuar cualquier manifestación sir el permiso correspondiente del pro-pio Gobierno, permiso que deberá solicitarse por conducto del De-partamento de Gobernación.



EL general Obregón, en su primer acto como jefe de su campaña política, recibiendo hoy en la mñana, en las oficinas de la Avenida Juárez, a una comisión del Estado de Guerrero.